

«Padre en la obediencia»

#QuieroSerComoTú es el lema de esta serie basada en la carta apostólica *Patris Corde*, en la que el Papa Francisco destaca siete cualidades de san José.

Bajo el nombre de “Padre en la obediencia” señala cómo en “cada circunstancia de su vida, José supo pronunciar su “fiat”, como María en la Anunciación y Jesús en Getsemaní”.

06/04/2021

Los evangelistas no nos han dejado constancia de ninguna de las palabras pronunciadas por san José, pero sí conocemos sus acciones, que son fruto de la obediencia a Dios, de aquella escucha inteligente y de ese diálogo en la intimidad de su alma.

Padre en la obediencia: con alegría filial

PODCAST del padre Juan Irarrázabal, de 10 minutos con Jesús América latina. [@10minconjesusal](#)

Papa Francisco: descubrir el plan de Dios

«Los tres miembros de esta familia se ayudan mutuamente a descubrir el plan de Dios. Rezaban, trabajaban, se comunicaban».[1] Es posible imaginar con qué delicadeza José daría indicaciones a Jesús. Y, al

mismo tiempo, cómo el Verbo encarnado desearía comprender y llevar a cabo, grata y gustosamente, lo que decía su padre terreno.

«En la vida oculta de Nazaret, bajo la guía de José, Jesús aprendió a hacer la voluntad del Padre. Dicha voluntad se transformó en su alimento diario.[2] Incluso en el momento más difícil de su vida, que fue en Getsemaní, prefirió hacer la voluntad del Padre y no la suya propia y se hizo ‘obediente hasta la muerte [...] de cruz’».[3]

San Josemaría: obediencia rápida e inteligente

«La fe de José no vacila, su obediencia es siempre estricta y rápida. Para comprender mejor esta lección que nos da aquí el Santo Patriarca, es bueno que

consideremos que su fe es activa, y que su docilidad no presenta la actitud de la obediencia de quien se deja arrastrar por los acontecimientos. Porque la fe cristiana es lo más opuesto al conformismo, o a la falta de actividad y de energía interiores. José se abandonó sin reservas en las manos de Dios, pero nunca rehusó reflexionar sobre los acontecimientos, y así pudo alcanzar del Señor ese grado de inteligencia de las obras de Dios, que es la verdadera sabiduría».[4]

Para meditar y rezar

En el taller de José

«Así fue la fe de San José: plena, confiada, íntegra, manifestada en una entrega eficaz a la voluntad de

Dios, en una obediencia inteligente. Y, con la fe, la caridad, el amor».[5]

Oraciones a san José mencionadas en Patris corde y en el decreto con el que se concede el don de indulgencias especiales con ocasión del Año de San José.

Para escuchar

En este audio se recogen distintas intervenciones de san Josemaría, en encuentros con personas de América y España. También está la transcripción de sus palabras.

Himno a san José, Canto Católico.

Para ver

En un encuentro en Guatemala, San Josemaría habla de la autoridad de San José, reconocida por Dios y por la Madre de Dios, y destaca su obediencia a las misiones divinas.

Descarga la imagen de @lukalousek como fondo de pantalla para tu teléfono

Aquí puedes ver todas las notas de la serie #QuieroSerComoTu.

Revisa la galería con todas las imágenes de la serie #QuieroSerComoTu.

[2] Francisco, Patris corde, (cf. Jn 4,34).

[3] Francisco, Patris corde, n. 3 (Flp 2,8).

[4] San Josemaría, *Es Cristo que pasa*, n. 42.

[5] San Josemaría, *Es Cristo que pasa*, n. 42.

ilustraciones @lukalousek -
Instagram